impresarios denuncian que les deben i millones por las obras de Muelle Uno

nos 40 trabaiadores se incentran en la capital ara exigir el pago de deuda, que «pone 1 peligro el sueldo de entos de familias»

M. ÁNGELES GONZÁLEZ

ÁLAGA. «¡Que tenemos familia ıay que pagar la hipoteca!». Los gri-s de Jerónimo Peralta se mezclatinas de sus compañes. El res .do era un ruido ensorcedor, pero de eso se trataba. Unas arenta personas, entre propietas y empleados de unas 25 empres de la provincia, se concentraron er en la capital para exigir el cobro cinco millones de euros que, seın denuncian, les adeuda Pavimens Asfálticos Málaga (Pamasa) por abajos realizados en Muelle Uno, 70% del importe total.

menta que no han hecho frente a los pagos porque la promotora del centro comercial, Unión de Iniciativas Marina de la Farola, les debe cuatro millones de euros más IVA por las obras. El problema, según explicó, es que concesionaria y subcontrata no se ponen de acuerdo sobre la valoración económica de trabajos no previstos en el presupuesto inicial.

La promotora, por su parte, asegura que los pagos están al día y que solo queda pendiente la liquidación de una cantidad que, a su parecer, no se corresponde con los trabajos realizados, para lo que ha solicitado la intervención de un perito. No obstante, Padilla confía en que en el plazo de un mes se resuelva este conflicto y las empresas reciban su dinero.

Pero hasta que esto ocurra, los empleados y empresarios piensan seguir con sus protestas, que se repetirán hoy y mañana. Ayer a mediodía paséaron sus pancartas por

so lloviendo porque esto corría bulla, ¿y ahora qué? ¿cuándo van a pagar?», decía uno de los participantes en la protesta.

Más de 500 empleados temen por sus puestos de trabajo si no llega el dinero, según advirtió Luis Estévez, portavoz de los afectados, que expli-có que no han cobrado por los trabajos de albañilería, pintura o alicatado desde el pasado mes de octubre. «Pamasa àlega que no le ha pagado la promotora, pero entendemos que

Pamasa confía en que se resuelva el conflicto con la promotora y pueda pagarse la deuda en el plazo de un mes

eso no es justificación porque eran los primeros que tenían que tener dinero para entrar en una obra», apuntó Estévez, que advirtió de que esta situación «pone en peligro el sueldo de cientos de familias».

En el caso de la empresa de Francisco Muñoz, Salesur Estepona, sus treinta empleados no cobrarán este mes porque le deben 324.000 euros. «El Muelle Uno es muy bonito para el que viene de paseo, pero hemos estado trabajando a destajo con una presión muy fuerte para que al final nos paguen con impagos», afirmó.

Précisamente, las prisas por la inauguración del recinto han originado esta situación, según el socio de Pamasa, que admitió que la protesta de aver «está justificada». «Pero nosotros no tenemos la culpa», dijo.



:: J. HINOJOSA

MÁLAGA. El Obispado ha terminado por aceptar la petición que días pasados le transmitió el Área de Medio Ambiente del Ayuntamiento para que los participantes en el cortejo de la procesión del Corpus Christi, que se celebrará en la tarde del domingo 10 de junio, no lleven cirios encendidos, como lo hacen varias cofradías, con el fin de no manchar de cera las calles peatonales del Centro Histórico en las que se ha retirado tras la Semana Santa. El delegado de Hermandades y Cofradías, Francisco Aranda, confirmó que ayer se celebró una reunión de la comisión que organiza la procesión del Corpus en la que se acordó trasladar la petición municipal, que fue adelantada por SUR el martes, a las cofradías tanto de pasión como de gloria.

«Hemos aceptado la sugerencia que se nos hace desde el Ayuntamiento porque entendemos que es razonable en estos momentos», declaró Aranda a SUR, El Consistorio argumentó en un escrito al vicario general de la diócesis y deán de la Catedral, Alfonso Fernández-Casamayor, que recién terminado el operativo de limpieza de las calles tras la Semana Santa supone un coste añadido en material y personal acometer una nueva operación de limpieza de cera, especialmente en estos momentos de estrechez para las arcas municipales. Por lo que le rogó que la mayor parte de los cirios del Corpus estuvieran apagados durante la procesión.

Por otro lado, el delegado de Hermandades informó de que este año se ha logrado recupêrar el alfombrado de las calles por las que discurre la custodia con ro-mero y plantas aromáticas, algo que fue costumbre décadas atrás ŷ que la Iglesia recupera para la procesión este año. Igualmente, el Obispado ha animado de modo especial a que las cofradías que tienen un carácter sacramental sean las que monten altares para la celebración de las visperas.



rabajadores y empresarios pedían en sus pancartas que no se consuma en Muelle Uno como medida de presión. :: ALVARO CABRERA

Málaga destina 250.000 euros a ayudas a comercios e iniciativas en el centro y el Soho

MALAGA, El Ayuntamiento de Máaga destinará un total de 248.557 euros a ayudas a comercios y a la creación de iniciativas empresariales en el centro de la ciudad y en el Soho, según informó ayer el portavoz del equipo de gobierno, Diego Maldona-do, tras la aprobación de esta medida en la junta de gobierno local. En

concreto, se ha dado el visto bueno a la partida destinada a la Convocatoria 2012 de las Bases Reguladoras para la concesión de ayudas a pymes en el marco del Provecto Iniciativa Urbana de Málaga. Las solicitudes se podrán presentar una vez publicadas las Bases Reguladoras en el Boletín Oficial de la Provincial, previsto para la próxima semana.

El proyecto 'Arrabales y Carretería', cofinanciado en un 70 por ciento por Fondos Europeos de Desarrollo Regional (Feder), contempla entre otras actuaciones las encaminadas al desarrollo del tejido económico de la zona Pepri Centro y en concreto subvenciones de apoyo a los comercios y a la creación de nuevas iniciativas empresariales. También se ha aprobado la participación del Consistorio en el proyecto Civitas 2MOVE2. Enmarcado en el séptimo programa marco de la UE, centrada en medidas innovadoras para la movilidad urbana sostenible, el Ayuntamiento ha participado en la elaboración de un proyecto.

Adiudican la construcción de 27 VPO en alquiler en Capuchinos v la Trinidad

MÁLAGA. El Instituto Municipal de la Vivienda (IMV), ha adjudicado la construcción de nuevas viviendas protegidas de alquiler en la ciudad. En concreto se trata de 17 en la zona de Capuchinos y de 10 en el barrio de la Trinidad. En el caso de Capuchinos, el proyecto supo ne la edificación de 17 viviendas de 53 a 73 metros cuadrados con aparcamientos y, en su mayoría, de tres dormitorios. El edificio está situado en calle San Félix Cantalicio y todas ellas son en régimen de alquiler accesible a rentas bajas, con unos precios que oscilan entre 150 y 250 euros al mes. También se adjudicaron tres promociones más en el barrio de la Trinidad: la de cinco viviendas en la calle Zamorano 21: dos en el número 68 de la misma vía y tres en calle Churruca. Estas tres son en régimen de alquiler para jóvenes con opción a compra, con una renta mensual de 300 euros.